

LUZINAY

Les Z'Amies Foot reçoivent deux nouveaux diplômes

Françoise Granjon



Les Z'Amies foot ont de quoi sourire, après avoir remporté non pas une mais trois récompensées en seulement quelques jours. Photo Le DL/Françoise Granjon

Les récompenses pleuvent pour les Z'Amies foot. Leur entraîneuse Patricia Vittorelli revient sur ces petites victoires mais aussi sur leur future compétition internationale.

L'association Les Z'Amies foot démarre l'année 2025 en beauté. Après avoir reçu le trophée des valeurs humaines de la municipalité, elle recevait, à l'occasion de la cérémonie des vœux du maire Christophe Charles, deux autres diplômes de la part de la fédération sportive et culturelle de France. Entretien avec Patricia Vittorelli, son entraîneuse.

Quel est le premier diplôme ?

« Nous avons reçu le titre d'association certifiée par la FSCF. Une certification fédérale obtenue pour cinq ans. Avec cette certification nous nous engageons à donner à nos adhérentes l'assurance d'une démarche de qualité. Cette démarche est volontaire et permet à l'association de garantir l'accueil, l'encadrement et l'offre d'activités proposées. Cette certification est une première étape »

Et le second diplôme ?

« Nous sommes engagées dans le programme santé Atoutform' de la FSCF. Nous nous engageons donc à proposer des activités physiques et sportives conçues dans une approche globale de la personne, incluant ses dimensions physiques, sociales et psychiques. Nous organisons des actions de prévention santé à destination de tous lors d'événements. Nous sommes à l'écoute des besoins de chacun pour une pratique associative harmonieuse et épanouissante ».

Qu'en est-il de cette Coupe du monde des Mamies foot ?

« Nous participerons à la deuxième Coupe du monde de foot des Mamies Foot en Afrique du Sud, une compétition internationale organisée par la Sud-Africaine que tout le monde surnomme Mama Béka, pour les femmes de 50 ans et plus. L'évènement se déroulera du 30 mars au 8 avril. C'est aussi une action humanitaire puisque nous apporterons du matériel que nous aurons rassemblé : maillots, shorts, articles pour la pratique du foot, pour équiper les footballeuses africaines. L'équipe se prépare avec beaucoup d'assiduité et de conviction pour ce grand rassemblement sportif ! »